

 Correo**Boletas por servicio eléctrico**

● Por años, en tanto llegaba a mi hogar la boleta de SAESA, concurrí a sus oficinas a cancelar (primeros días del mes). Como la boleta a pagar en noviembre 2024 no llegó, concurrí a las oficinas de esta empresa en Valdivia; allí efectué mi reclamo, registrado con el número TK 15190195. Se me dijo que ahora llegarían las boletas a mi casa. Esto no se cumplió, la boleta a pagar antes del 23 diciembre 2024 aún no la recibo.

Por esta razón, el 18 de diciembre efectué llamadas al teléfono de servicio al cliente 800 600 801; pero, la última señorita que me atendió dijo que debería llamar al día siguiente.

Al señor que me atendió el 19 en el 800 600 801, le informé en detalle la gestión realizada el 11 noviembre 2024 en oficina SAESA-Valdivia y el tiempo que demoré en esperar ser atendido por el reclamo y luego pagar la boleta. Además, le manifesté que por problemas de movilidad, yo estaba en tratamiento kinesiológico. Esta persona con el pretexto de ver mi caso, en dos oportunidades me dejó esperando en línea. Al final me dijo que mi boleta llegaría a mi domicilio en enero del 2025...Espero.

Derico Cofre Catril
derico.cofre@hitmail.com

46 años de Crisis del Beagle

● Cuando vemos cómo se deterioran las relaciones con Argentina y obser-

vamos con cautela, sino indiferencia, la forma como el Presidente Milei se ha esforzado en rescatar el orgullo nacional y repotenciar sus FFAA, además de intentar avances en su interés geopolítico por la zona austral del continente y su proyección antártica, sumado a la inasistencia de su Canciller a la ceremonia de recordación de los 40 años de la firma del Tratado de Paz y Amistad que se realizó en El Vaticano, es oportuno recordar que este 22 de Diciembre se cumplen exactamente 46 años desde que nuestras FFAA y Carabineros se encontraban listas a lo largo de nuestra extensa frontera terrestre y marítima para rechazar el ataque e invasión que Argentina tenía previsto en el "Plan Soberanía", luego que ellos declararan como "insanablemente nulo" el Laudo Arbitral Británico de 1977.

Nuestra Armada se encontraba con sus medios desplegados en el Teatro de Operaciones Austral para rechazar la inminente invasión argentina a nuestras posesiones insulares al sur del canal Beagle.

La madrugada de ese día 22 la Escuadra Nacional zarpó al combate y nuestros Infantes de Marina, Buzos Tácticos, Flotilla de Torpederas, unidades de combate dependientes de la Tercera Zona Naval, medios de exploración aeromarítima, el SS Simpson y todas las fuerzas disponibles en tierra, mar y aire.

Solo el acertado y resuelto manejo de la crisis por parte de las autoridades chilenas de entonces disuadió a los gobernantes trasandinos de atacarnos y aceptar la mediación de SS el

Papa Juan Pablo II. Un legado innegable del gobierno militar chileno, sus FFAA, Carabineros y Servicio Diplomático, es haber ganado la paz en ese convulsionado año 1978.

Reinaldo Reinike Espinoza
Capitán de Navío (R)

Navidad 2024

● En esta sagrada época de Navidad, recordemos con profundo respeto el milagro del nacimiento de Jesús en un humilde establo de Belén. En este acto de amor divino, contemplamos el papel de la Santísima Virgen María quien con su pureza, fe y valentía aceptó el llamado de Dios para ser la Madre del Salvador. Su santidad y entrega total a la voluntad divina son un ejemplo luminoso para todos nosotros.

Junto a ella, San José, varón justo y noble se convierte en un modelo de apoyo incondicional y respeto. En silencio, pero con determinación, protegió a María y al Niño Dios, asumiendo con humildad la misión que Dios le encomendó. Su ejemplo nos inspira a vivir en fe y obediencia, apoyando y cuidando a quienes amamos.

El nacimiento de Jesús en un establo nos recuerda que Dios se manifiesta en la sencillez y la humildad. Él, siendo Rey, eligió lo más simple para venir al mundo, trayendo consigo un mensaje de paz, amor y esperanza para la humanidad.

Que esta Navidad, al mirar el pesebre, nuestros corazones se llenen de

gratitud por el don de la Salvación. Sigamos el ejemplo de María y José, viviendo en santidad, amor y servicio y abramos nuestras vidas al Niño Dios para que Él nazca en nuestros corazones cada día.

¡Feliz y bendecida Navidad!

Omar M. Henríquez F.

Feliz Navidad

● Esta por llegar una nueva Navidad a nuestras vidas.

Para todos los mejores deseos de prosperidad y felicidad en esta hermosa fiesta de recogimiento. Para nuestros seres queridos que ya partieron a esperarnos, el abrazo infinito y nuestro emocionado recuerdo, porque por ellos estamos aquí. Que las sonrisas se multipliquen, que los sueños sean realidades y cuando el abrazo fraterno sea dado, transmita en el alma el afecto de amistad, de afecto y amor que debe perdurar.

Como siempre, un deseo fraterno para que en mi país reine la cordura, la justicia y los derechos que todos debemos tener, para que la Paz que dejó el Hijo de Dios, la hermandad, y la solidaridad vuelen y prevalezcan y que reine el pensamiento de un humilde pescador de Galilea, que hace más de 2000 años dijo: "Amaos los unos a los otros".

Arturo Goddard Bravo
Profesor Normalista
normalista1949@hotmail.com

cartasaldirector@australvaldivia.cl